



La Communauté genevoise d'action syndicale

a le pénible devoir d'annoncer le décès d'

Eugène SUTER

qui s'est éteint à l'âge de 103 ans.

Mécanicien de formation, il fait son apprentissage aux Ateliers mécaniques de Vevey. En 1944, il devient secrétaire de la Fédération des ouvriers de la métallurgie et de l'horlogerie, qui s'appellera plus tard FTMH. Eugène y oeuvre jusqu'en 1975, et cette fédération fusionnera ensuite avec d'autres pour devenir l'Unia d'aujourd'hui.

Soucieux de doter le mouvement syndical d'une voix unie et forte, Eugène fut président et/ou secrétaire de l'USCG de 1948 à 1976, c'est un des membres fondateurs de notre Communauté en 1962, qu'il présida de 1962 à 1974.

Avec ténacité, il sut promouvoir le tripartisme, cet instrument incontournable de la construction de notre société genevoise. Citoyen engagé, il fut député de 1948 à 1951 et secrétaire de l'Université ouvrière de Genève de 1948 à 1962.

Nous adressons à notre président d'honneur nos remerciements; une dernière fois le
1^{er} février 2016 à 15 h 45 au cimetière Saint-Georges.